

Umweltausschuss der Bezirksvertretung Landstraße

Wien 3, Karl Borromäus-Platz 3

Sprecherin: BRⁱⁿ Sara Costa

Sitzgelegenheiten im Fasanviertel

Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrätinnen und Bezirksräte des Umweltausschusses der Bezirksvertretung Landstraße für die Sitzung am Donnerstag, dem 23. Juni 2022 folgenden gemeinsamen

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag^a Ulli Sima, wird ersucht, im Zuge der Begrünnungsvorhaben im Fasanviertel Sitzgelegenheiten im konsumfreien Raum in der

- Fasangasse/Gerlgasse
- Fasangasse/Hegergasse
- Grünfläche Obere Bahngasse 22
- Kleistgasse/Khunngasse

zu platzieren.

Begründung

Das Fasanviertel ist ein Hitzeinsel in Wien und klimaverbessernde Maßnahmen tragen wesentlich zur Steigerung der Lebensqualität bei. Neben den geplanten Begrünnungsmaßnahmen sind auch geeignete Sitzgelegenheiten im Freien ohne Konsumzwang, welche nicht vollständig der Sonne ausgesetzt sein sollten, speziell für die ältere Generation des Fasanviertels eine wesentliche Erleichterung.

Bei einer entsprechenden Gestaltung dieser Ruhezeiten ist dies auch eine optische Bereicherung für das Fasanviertel und hat eine Vorbildwirkung für den gesamten Bezirk, da somit der öffentliche Raum weniger anonym erscheint.